
COMPTE RENDU DU CONSEIL MUNICIPAL DE MAUREVILLE 
JEUDI 12 AVRIL 2018 

 

Présents : Mmes BERTHIER Béatrice, VALETTE Blandine,  

MM. CROUX Christian, CODECCO Didier, CANDELOTTO Christophe, DERAMOND 

Sébastien, GLEISES Alain, MENDEZ Laurent (procuration de Mme PAYRASTRE Elisabeth), 

PAGES Gaston. 

Absente excusée : Mme PAYRASTRE Elisabeth (pouvoir à L. MENDEZ). 

 

Une minute de silence a été observée en hommage à Roger SAREIX, ancien conseiller municipal, 

membre de l’ACCA de Maureville. 

 

Monsieur le Maire ouvre la séance.  
M. DERAMOND Sébastien est élu secrétaire de séance.  
 

Compte administratif communal 2017 

Monsieur le Maire présente le Compte Administratif 2017. 

Les résultats cumulés sont : 

Section de fonctionnement D : 136 345, 20 €  R : 240 450, 72 € 

Section d’investissement D : 30 972, 29 €  R :   35 404, 50 € 

Monsieur le Maire quitte la séance. Monsieur GLEISES Alain prend la présidence et procède au 

vote du Compte Administratif. 

Compte administratif approuvé à l’unanimité. 

 

Compte de gestion communal 2017 

Le compte de gestion de la DGFIP est présenté. 

Compte de gestion approuvé à l’unanimité. 

 

Compte administratif CCAS 2017 

Monsieur le Maire présente le Compte Administratif 2017. 

Excédent cumulé de 322,78 €. La dissolution du CCAS a été prise en compte. Le report de résultat 

sera intégré dans l’affectation CA 2017. 

Compte administratif approuvé à l’unanimité. 

 

Compte de gestion CCAS 2017 

Compte de gestion approuvé à l’unanimité. 

 

2018- 19 Délibération affectation de résultat 2017 

Résultat de fonctionnement 

A Résultat de l’exercice        +      23 153, 63 € 

B Résultat antérieurs reportés       +      80 951, 89 € 

Dissolution CCAS 

Intégration du résultat CCAS       +         322, 78 € 

C Résultat à affecter                  +  104 428, 30 € 

D Solde d’exécution d’investissement    +      9 655, 21 € 

E Solde des restes à réaliser                    –         223, 00 € 

Besoin de financement F                                        0, 00 € 

Délibération approuvée à l’unanimité. 

 

 

 



Budget primitif communal 2018 

Monsieur le Maire présente le BP 2018, les résultats cumulés sont : 

Section de fonctionnement D : 231 510 €  R : 231 510 € 

Section d’investissement D :  55 806 €  R :   55 806 € 

Budget primitif approuvé à l’unanimité. 

 

Comptes rendus des réunions intercommunales. 

• Conseil communautaire du 10/04 : 

   Vote du compte administratif : 

Fonctionnement D : 20 327 k€ R : 21 437 k€ 

Investissement  D :   4 178 k€ R :   4 474 k€ 

            Résultat global : 1360 k€ 

   Vote du budget : 

Fonctionnent : 23 087 k€ 

Investissement : 9 407 k€ 

   Vote des taux d’imposition intercommunaux : 

Taxe habitation 12, 45 % (2017 : 10.95%) 

Taxe foncier bâti 2, 5 % (2017 : 1.74%) 

Taxe foncière non bâti 8, 29 % (2017 : 3.26%) 

  Point sur le financement de l’atelier technique sur la commune de Maureville : suite à la baisse 

de la subvention du Conseil Régional pour appel à projet de bâtiment exemplaire, une 

augmentation de la participation du Conseil Départemental 31 est à prévoir.  Coût estimé du 

projet : 721 654 € HT. 

  Déchetterie de Lanta : Les projet est compromis suite à la non compatibilité avec le PLU 

communal.  

  Chapiteaux C/C : des solutions sont à l’étude. 

 

• ESIT : 

 La commune de Toutens à délibérée favorablement sur le retrait de la soulte. 

• Comité des fêtes, organisation de la fête locale : 

Jeudi : montage chapiteau – Concours de belote 

Vendredi : montage podium 

Vendredi soir : soirée tapas-bandas. Les tapas seront préparées par le comité des fêtes. 

Samedi : randonnée pédestre suivie de la soirée paella-disco mobile 

Dimanche : Vide grenier organisé par la belote et jeux gonflables pour les enfants. 

Monsieur le Maire sollicite le Conseil Municipal pour l’aide au montage des chapiteaux et 

du podium. 

 

Questions diverses 

  Réunion PLU le 13/04 à 14h. 

  Repas des ainés le 25/11, avec le traiteur BEAUTE Eric. 

  Remerciement de la famille CODECCO Pascale et Serge, suite au décès de leur fils Rémi. 

 

Prochain conseil prévu au : 28/05/2018 à 21h 

Séance levée à 22h00 


